



Diputados rinden homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez



En el salón de plenos del recinto parlamentarios de la Cámara de Diputados se rindió un homenaje luctuoso a la **presidenta de esta cámara, Ifigenia Martínez.**

La “maestra Ifi” como la llamaban algunos de sus compañeros legisladores murió la noche del sábado pasado, poco más de un año después de la muerte de Porfirio Muñoz Ledo su compañero de lucha política.

Ambos presidentes de la Cámara de Diputados, ambos entregaron la bandera presidencial, él a Andrés Manuel López Obrador y ella a la actual mandataria, Claudia Sheinbaum Pardo

El recinto de San Lázaro fue adornado con dos grandes fotografías de la presidenta de la Mesa Directiva, junto a un par de banderas mexicanas y una serie de arreglos con flores blancas.

<https://wradio.com.mx/2024/10/07/diputados-rinden-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/>